

くらぶちこども園だより

11月号

令和7（2025）年11月1日

園児数 25名



朝晩は、寒いくらいになり、昼間も長袖で過ごす季節になりました。それ

でも、寒い冬が来る前の過ごしやすい季節です。大いに秋を楽しみたいものです。

こども園の木々の葉も色付きはじめ、秋本番といった感じです。10月は雨の多い月でしたが、11月には晴れの日が多くなり、子どもたちがたくさん園庭や裏山で遊べるとようになるとよいと思います。

1 感動しました！親子運動会！！

10月4日（土）、曇りのままでいることを期待し予定通りに開催した運動会ですが、開始前から雨が降り始めました。（昨年度に引き続き・・・！！）そのような中ですが子どもたちは、雨を吹き飛ばすような笑顔と元気で素晴らしい走りや演技を見てくれ、本当に感動の親子運動会になりました。特に、保育士達も一緒に踊った「さかなごはん」はとても思い出に残っています。

皆さんも雨の中でしたが楽しくお過ごしいただけたでしょうか？子どもの数が昨年度から減ってしまいましたが、一人一人に活躍の場がある運動会にしたいと思います。また、保護者の皆さんのご意見も取り入れながら、次年度の親子運動会につなげていきますので、またご協力をお願いします。

最後に、保護者の皆様には運動会の片付けを積極的に手伝ってください、ありがとうございました。



11月の予定



3日（月）文化の日

4日（火）発育測定（保育部）

5日（水）給食会議・職員会議、

避難訓練 10:00～（倉渕分署
署員来園）安全点検

12日（水）食育（お米）

24日（月）勤労感謝の日振替休業日

26日（水）お遊戯会総練習

2 サツマイモを収穫しました！

5月27日に植えたサツマイモの収穫を10月24日に行いました。今年はサツマイモの花が咲いたため、収穫できるか心配されたのですが、例年同様にたくさんの中のサツマイモが収穫できました。天候が悪かったため、収穫時期が少し遅くなってしまったため、成長しすぎてしましましたが、大きなサツマイモを収穫でき、子どもたちは大満足でした。



3 PTA親子行事を行いました

10月27日、倉渕体育館にて高崎市主催の子育て講座として親子行事を行いました。講師として葛原苑香先生が「乳幼児の親子ふれあい遊び」としていろいろなふれあい遊びを紹介してくださいました。親子、先生で50人以上集まり、楽しい時間を過ごすことができました。



4 焼き芋大会！

10月30日、予定通りに焼き芋大会を行いました。園の職員が、この日のために桜の落ち葉をたくさん集めておいたり、切った木の枝を乾燥させておいたり、いろいろと準備してきました。子どもたちは、濡らしたキッチンペーパーとアルミホイルでサツマイモを包み、火の中に投入しました。全部で70個の焼き芋を焼きました。今年はとても甘くよい焼き加減で美味しくできました！！



お知らせ

予定通り、12月5日（金）は、祖父母の方を対象にしたお楽しみ招待会です。また翌日の6日（土）は父母の方を対象にしたお遊戯会を開催いたしますのでよろしくお願いします。